



Conférence-midi avec **MARIAH MEILLEUR**

Dans le cadre du Mois de l'Histoire des Noir.es et en partenariat avec l'exposition Noir et Fier, le Centre de santé invite le grand public à une conférence-midi.

Date: Lundi 5 février 2024

Heure: 12h à 13h

Lieu : 170 rue Goulet

Local: 392 et 394

Thématique : **Prendre la parole de son identité culturelle – Le parcours d'une femme Afro-Métisse de la Rivière-Rouge**



Mariah Meilleur (elle/she/her) est une jeune femme Afro-Métisse de la Rivière-Rouge. Elle est présentement sur son trajet continu d'apprentissage concernant ces racines puisqu'elle n'a pas su la signification « d'être Métisse » ET « Afro-Canadienne » dans sa jeunesse. Mariah ne craint pas de vocaliser les injustices dans sa communauté, et aime être dans des rôles de leadership pour réussir à trouver des solutions. Mariah est une jeune engagée qui adore participer aux initiatives dans sa communauté concernant le multiculturalisme, l'équité et la justice sociale. Elle est finissante du Collège Jeanne-Sauvé (2022), et fait présentement ses études à l'Université de Winnipeg en Relations Autochtones. Mariah se retrouve également dans un documentaire qui nous mène vers un trajet suivant à décoloniser le monde du théâtre : *Le théâtre de l'histoire* (Réalisé

par Soleil Launière, Emilie Porry et Wookey Films).